

3年学年だより

根上中学校

2023/9/26 (火)

— No.12 —

修学旅行作文 2組

「楽しかった修学旅行」 (2組 男子)

修学旅行では、一日目に奈良、二日目に京都、三日目に大阪のUSJに行きました。小学校の頃の修学旅行ではコロナウイルスの影響で日帰りの修学旅行で、つまらなかった思い出があります。だからこの修学旅行がとても楽しみでした。一日目の奈良では、東大寺と法隆寺に行きました。東大寺は世界最大の木造建築らしく、生で見るとテレビや写真で見るとより、迫力が段違いにすごかったです。そのなかにはとても大きな大仏が座っていて、とても威圧感を感じました。人間の手でこんなものが作れるのかと感動しました。東大寺には野生の鹿がいる奈良公園がありました。鹿せんべいをあげたかったけど怖くてあげられませんでした。とても臭かったです。法隆寺は世界最古の木造建築で東大寺ほどじゃないけど迫力がすごかったです。

二日目は京都で班別自主プランを行いました。はじめは行き先が決まらなかったのに最終的にきれいな形で終わったのでよかったです。伏見稲荷神社はほんとに鳥居が干本近くあってびっくりしました。その後に行った龍安寺では細かいところまで手入れしてある庭園が綺麗でした。金閣寺は僕が今まで見てきた寺の中で確実に一番キレイでした。記憶を消してもう一回みたいです。雪景色の中の金閣寺もきれいらしいので、冬にも見に来たいと思いました。清水寺は「The・京都」って感じがして、どこに行っても景色がきれいでたのしかったです。

三日目のUSJは僕が修学旅行の中で一番楽しみにしていたものでした。今回が僕の中で初USJだったのでとてもとても楽しみでした。仲のいい友達と回れてとても楽しかったです。アトラクションの中で一番ハリポッターが楽しかったです。その場の勢いで杖を買ってしまいました。今回は時間が短かったので今度行く機会があったら一日中遊び尽くしたいです。USJの中では物価が高く、すぐにお金を使い切ってしまいました。もっと考えて使えばよかったですと思いました。お土産もたくさん買ったのでよかったです。

「築き上げてきた歴史」 (2組 男子)

二日間に渡る奈良、京都への観光は古くから残された和文化に触れる旅でした。旅行一日目は朝早くから、学校に登校しバスに乗るところから始まりました。バスでの空き時間は、トランプやおしゃべりをしながら奈良へ向かいました。奈良につくと、まずは東大寺に向かいました。東大寺の門「南大門」、「中門」をくぐるとそこには今まで見たことのないくらい立派なお寺「東大寺」がありました。大きすぎてすごく印象に残っています。中に入ると、教科書で何回も見た奈良の大仏が建っており、とにかく大きかったです。そして、しばらく鹿と戯れたあとに、法隆寺へと向かいました。そこには大きな五重塔がそびえ立っていました。中に入ることもでき、中にはたくさんの仏像さんがいました。その後法隆寺や、聖徳太子の遺品などがおいてある美術館に行きました。そこでたくさんのことを学んだあとに、大阪にあるホテルへと向かいました。

旅行二日目、朝起きてご飯を食べ、京都へ向かいました。京都は事前に決めておいた班でどこを観光するかを計画し、タクシーで旅するという班別自主研修でした。個人的にユニバと同じくらい楽しみにしていました。まず最初に「伏見稲荷大社」に向かいました。時間があまりなかったので「干本鳥居」までくぐり、おもかる石を持つ体験をし、写真を撮って、次の「東映太秦映画村」に向かいました。映画村の入口に入ると、まず目に入ったのは、歴代の仮面ライダーたちです。すべて揃っておりすごく感動しました。そして少し進むと、昔風な家が

ズラッと並んでいました。まず最初に向かったのは映画村のお化け屋敷。すごく怖かったですが、出てくる頃には、皆笑顔でした。そしてエヴァンゲリオンの初号機と一緒に写真を撮って、「金閣寺」に向かいました。こちらへんで雨が降り出しみんなパニックでしたが、なんとか金閣寺と一緒に写真を撮れたので良かったです。昼ごはんはすごく狭く混む店でしたが、奇跡的に人が少なく、早く入れることができました。オムライスを食べました。すごく美味しかったです。そして次に「北野天満宮」に向かいました。ここで撫牛を撫でたり、御守りを買ったりしました。最後に「清水寺」に行きました。最初の坂を登るところが結構足にきて、大変でしたが商店街が並ぶ坂のあるところに止まり振り向いたあの景色は、教科書で何度も見たことがあって、ここだったのかと感心しました。清水寺の本殿につき、京都全体を見渡せるところや、本殿全体を見れるあの場所など、いろんなところで見た景色を見ることができました。

僕はこの二日間を通して、今まで築き上げてきた歴史を自身で感じるすることができました。この二日間で学んだことをこれからの学習につなげていきたいです。

「修学旅行」(2組 女子)

私にとって修学旅行は貴重な体験でありながら楽しい思い出となった。1日目奈良。奈良では東大寺と法隆寺に行き、国宝のものや鹿と触れ合った。東大寺の大仏さんの中指の長さが170cmもあると聞いて驚いたし、生で見た金剛力士像の迫力がすごくてびっくりした。賓頭盧尊者さん(びんずるさん)をさわって自分の頭が良くなるように念入りにさわった(笑)。東大寺の前には鹿がたくさん群れていて、走り回っていたから少し怖かったけど、一緒に写真もとれて、これもいい思い出となった。でも鹿同士の喧嘩は怖いからやめてほしい(笑)。そして法隆寺。法隆寺は人生初めて行き、有名な五重の塔を見た。しかも寺の周りが砂利みたいなのになっていてそれも法隆寺の特徴なのかなと思った。柱の木が曲がっているのは勝手に曲がったとかじゃなくてわざと曲がっているものを使ったりしていることも知った。

2日目京都。京都は班別タクシープランで有名な寺にたくさん行った。北野天満宮では勉強のことについてお願いしてきた。お守りも買ったからあとは神様と契約したことが破棄されないように守らないといけないなと思った。金閣寺はすごくきれいで湖に反射しているところが綺麗だった。しかも金閣で買ったわらび餅がめちゃくちゃ美味しかった。京都タワーでは、京都の街を一望できて小さな思い出ができた。望遠鏡を覗くといろんなお寺が見えたり町並みも見渡すことができて楽しかった。伏見稲荷大社で行きたかった千本鳥居にくぐれて良かった。工事中で見栄えは良くなかったけど絵馬とか独特だった。清水寺では、おみくじが当たるってタクシーの運転手さんが言っていたから引くと吉で特にいいことは書いてなかったけど、念願のおみくじをみんなで引けて良かった。お土産通りがめちゃくちゃ楽しかった。ずっと食べたかったプリンも買って満足^^。

そして3日目のユニバ。めっちゃくちゃ楽しかった。時間が少ない中乗りたかった乗り物に乗れて食べたいもの食べて満喫できた。ハリドリで叫びすぎてのどちょっと枯れて、マリオカートは楽しすぎて、充実した日を送れた。

修学旅行で歴史を学べて、最終日に楽しめてなんだかんだ初めての修学旅行トラブルなく終われてよかった。修学旅行が終われば受験が身近に迫ってくる感じがして嫌だけど頑張りたいと思う。

